

## SURAT PERINTAH MULAI KERJA (SPMK)

Nomor : 19/SPMK.PRC/DAKSMK/2021

Paket Pekerjaan : Perencanaan Pembangunan Ruang Praktik Siswa Kompetensi Keahlian Agribisnis Perikanan Air Payau dan Laut SMKN 2 Pujut dan Kompetensi Keahlian Tata Kecantikan Kulit dan Rambut SMKN 1 Praya.

Yang bertanda tangan di bawah ini :

**Wahyu Purwo Jatmiko, ST**

Kasi Kelembagaan & Sarana Prasarana Bidang SMK

selanjutnya disebut sebagai Pejabat Pembuat Komitmen;

berdasarkan Surat Perjanjian Perencanaan Pembangunan Ruang Praktik Siswa Kompetensi Keahlian Agribisnis Perikanan Air Payau dan Laut SMKN 2 Pujut dan Kompetensi Keahlian Tata Kecantikan Kulit dan Rambut SMKN 1 Praya. nomor 19/SPK.PRC/DAKSMK/2021 tanggal 28 April 2021, bersama ini memerintahkan:

**PT. VERTEXINDO KONSULTAN**

Perum Permata Anggrek Blok AA No. 19 Lingkungan Gatep Indah Kelurahan Taman Sari Kecamatan Ampenan yang dalam hal ini diwakili oleh: MUH. MUTAWALI, ST, MT

selanjutnya disebut sebagai Penyedia;

untuk segera memulai pelaksanaan pekerjaan dengan memperhatikan ketentuan-ketentuan sebagai berikut:

1. Paket Pengadaan: Perencanaan Pembangunan Ruang Praktik Siswa Kompetensi Keahlian Agribisnis Perikanan Air Payau dan Laut SMKN 2 Pujut dan Kompetensi Keahlian Tata Kecantikan Kulit dan Rambut SMKN 1 Praya.
2. Tanggal mulai kerja: 28 April 2021
3. Syarat-syarat pekerjaan: sesuai dengan persyaratan dan ketentuan Kontrak;
4. Waktu Penyelesaian: selama 30 Hari Kalender(28 April 2021) hari kalender dan pekerjaan harus sudah selesai pada tanggal 27 Mei 2021
5. Denda: Terhadap setiap hari keterlambatan pelaksanaan/penyelesaian pekerjaan Penyedia akan dikenakan Denda Keterlambatan sebesar 1/1000 (satu permil) dari Nilai SPK atau dari nilai bagian SPK (tidak termasuk PPN) sesuai ketentuan dalam SPK.

Mataram, 28 April 2021

Untuk dan atas nama DINAS PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN PROVINSI NTB

Pejabat Penandatangan Kontrak



Wahyu Purno Istmiko, ST

Kasi Kelembagaan & Sarana Prasarana Bidang SMK

NIP. 19750305 200604 1 019

Menerima dan menyetujui:

Untuk dan atas nama PT. VERTEXINDO KONSULTAN



MUH. MUTAWALI, ST, MT  
DIREKTUR